

Trabajamos para que las Nominas estén correctas y si no lo están, sepamos y podamos reclamarlo.

Trabajamos para que el personal pueda disfrutar de sus derechos y cuando la empresa se los niega, ahora nos tiene, para mediar y revertir las injusticias.

Trabajamos por conseguir que los acuerdos, esos que se firman entre las dos partes, se cumplan con TODOS los trabajadores, y no solo con algunos.

Trabajamos por destapar situaciones que involucran abusos económicos en los cursos formativos.

Trabajamos por conseguir que no haya más abuso de horas, que el horario se cumpla y que la flexibilidad sea para ambas partes. Esto está costando, pero lo vamos a lograr!!
Trabajamos por mejorar las condiciones y plantearle a la empresa soluciones. Las cargas de trabajo, el ritmo, el horario. En definitiva, la afectación de todo esto a los trabajadores como personas que somos.

Trabajamos para que la promoción interna sea una realidad

Trabajamos para adecuar la categoría profesional a las funciones realizadas

Lucharemos por conseguir que la efectividad que tiene el área psicosocial sea una realidad en nuestra empresa.

En definitiva, nosotros SIEMPRE estamos. (sin representantes, no podemos hacer nuestra labor). Pensad que es de las pocas oportunidades que tenemos para visualizaros, exponeros nuestras actuaciones, resolver vuestras dudas y facilitaros la comunicación.

Os agradecemos de antemano la acogida que nos dais y os pedimos, desde el respeto, que valorareis la acción de votar. Es importante y en CCOO, nos lo tomamos muy en serio. Un último apunte. Muchísimas gracias a todos nuestros DELEGADOS. Son nuestra unión por territorios, nos comentan, nos ayudan a solucionar temas, nos aportan y contamos con ellos para nuestra labor. GRACIAS!! Y a vosotros, compañeros, por contarnos, pedirnos, sugerirnos y entender nuestra lucha: difícil, pero constante!!

CONTIGO, ES POSIBLE!!